

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
KARL HONAY

280

Wien, am 7. September 1931.

## Besichtigungen des Rathauses.

### 805 Besucher im Monat August.

Das Wiener Rathaus, das wegen seiner architektonischen Schönheit auf der ganzen Welt berühmt ist, ist das beinahe meistbesuchte Gebäude der an sehenswerten Baulichkeiten reichen Stadt Wien. So haben im Monat August 805 Fremde aus 21 Ländern das Wiener Rathaus besucht und eine Besichtigung der Sitzungssäle und Festsäle vorgenommen. Darunter waren Fremde aus 13 europäischen Staaten, ferner Besucher aus England, Dänemark, Norwegen und Schweden, aus Britisch Indien, den Vereinigten Staaten, aus Venezuela und Uruguay. Von den Besuchern, die das Wiener Rathaus in Gruppen besichtigten, waren unter anderen Mitgliedern der Handelsschule Aachen, der Volkshochschule Jena und Studenten aus Dortmund, ferner Mitglieder der Kulturliga Warschau, der Lehrerseminare aus verschiedenen Teilen Frankreichs, sowie der Societe d'enseignement techn. pop. Paris.

## Jubilare der Ehe.

In der vergangenen Woche feierten die Ehepaare Josef und Anna Starnberger, Karl Johann und Josefa Zemanetz, Johann und Barbara Kulisciek, Karl und Maria Antonia Schlosser, Johann und Marie Sekawa, Heinrich und Anna Döring, Martin und Theresia Holy, Franz und Elisabeth Eisenbeisser und Josef und Marie Kain das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Julius Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

## Autobus-Messeverkehr.

Anlässlich der in dieser Woche stattfindenden Wiener Herbstmesse wird an den Werktagen der Messeweche bis einschliesslich kommenden Samstag die Autobuslinie 9 vom Praterstern bis zur Rotunde-Südportal verlängert. Am nächsten Sonntag verkehrt eine Autobuslinie vom Westbahnhof über die Mariahilferstrasse-Messepalast-Neue Burg-Stephansplatz-Praterstern zur Rotunde-Südportal und zurück.

## Sitzung der Bezirksvertretung Margareten.

Die nächste öffentliche und vertrauliche Sitzung der Bezirksvertretung Margareten findet am Montag, den 14. September um 17 Uhr statt.